

Diagonales : La plume de Zahia

22-06-2011

Sur qui tombe-t-on lorsque l'on googlise "écrivain" ? Le premier nom qui s'affiche sur le moteur de recherche est celui de Zahia, avec ce titre : Zahia : Elle devient écrivain malgré elle !

Zahia est la jeune femme dont la fréquentation par certains joueurs de l'équipe de France de football avait fait scandale au printemps 2010. Son avocate vient de faire interdire la publication d'un livre où elle est présentée sans son accord comme co-auteur. On a fait savoir que pour se débarrasser de sa réputation, ce n'est pas de l'écriture qu'entend se servir la jeune femme. L'auteur réel dit avoir utilisé le nom et la photo de Zahia pour assurer la promotion de son livre. C'est réussi : Zahia, non écrivaine et fière de l'être, fait mieux que Balzac sur Google !

Jean-Jacques
Salomon

jjsalomon@oomark.com